

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse – Réaction de SOS Outaouais au sujet de l’annonce d’une équipe de soutien pour le bloc opératoire de l’Hôpital de Gatineau

Gatineau, le 20 septembre 2024 – La coalition SOS Outaouais accueille avec réserve l’annonce faite hier par le ministre de la Santé, Christian Dubé, concernant la mise en place d’une équipe d’infirmières provenant de l’Institut de cardiologie de Montréal pour soutenir le bloc opératoire de l’Hôpital de Gatineau. Bien que cette initiative soit un pas dans la bonne direction, elle ne peut être perçue comme une solution à long terme face aux graves lacunes systémiques qui affligent notre réseau de santé.

Depuis des années, l’Outaouais fait face à une crise sans précédent en matière de soins de santé, avec des ressources sous-financées et un exode massif des travailleurs de la santé vers les régions limitrophes, particulièrement vers l’Ontario. Le fait qu’une seule salle d’opération ait été fonctionnelle cet été à l’Hôpital de Gatineau, comme souligné par le député André Fortin, en est une illustration frappante. Ces fermetures privent non seulement les patients des soins dont ils ont désespérément besoin, mais exacerbent également les listes d’attente et la souffrance de milliers de citoyens.

SOS Outaouais rappelle que la solution ne peut se limiter à des « équipes volantes » ou des interventions ponctuelles. La région de l’Outaouais mérite des mesures pérennes, telles que l’augmentation du financement par habitant, la mise en place d’une rémunération différenciée pour attirer et retenir les professionnels de la santé, et une attention soutenue aux besoins spécifiques de notre région frontalière.

Il est impératif que les actions du gouvernement ne soient pas de simples réactions à des crises ponctuelles, mais qu’elles s’inscrivent dans une stratégie globale pour résoudre les inégalités structurelles qui persistent depuis trop longtemps. La population de l’Outaouais paie les mêmes impôts et taxes que le reste de la province et doit pouvoir s’attendre à des services équivalents.

Nous réitérons l’importance d’un plan d’action concerté qui inclut les acteurs locaux, les professionnels de la santé, et la population pour enfin doter notre région des services de santé de qualité que les citoyens méritent. La mobilisation doit continuer jusqu’à ce que l’Outaouais obtienne un système de santé digne de ce nom.



Pour information :

Béatrice Lefebvre-Laflamme

Coordonnatrice des communications marketing

Fondation Santé Outaouais

Mobile : 873 455-3278

blefebvre@fondationsantegatineau.ca

À propos de SOS Outaouais :

SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, coordonnée par la Fondation Santé Gatineau. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.